



4 Pièces

105 m<sup>2</sup>

Réf. NF52-7206

1 275 000 €

Paris 16<sup>ème</sup>

Appartement à vendre (75016)

GRUPE

MOBILIER **résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité. Au sein d'une très élégante copropriété en pierre de taille, appartement de 105,17m2 carrez au plan compact avec une hauteur sous plafond de 3,90m. Situé en rez-de-chaussée sur une superbe et large cour végétalisée, exposé OUEST, il se compose d'une entrée, d'un séjour, de trois chambres de 15 à 14m2, d'une salle de bains, d'une salle d'eau, d'une agréable cuisine dinatoire de 12,50m2 avec vue sur jardin, de toilettes séparés et d'une buanderie. Une salle d'eau supplémentaire possible. Une cave. Immeuble parfaitement entretenu et sécurisé avec gardienne. Proximité immédiate du ...

Exclusivity. In a very beautiful Haussmann-style freestone condominium, 105.17m2 Carrez apartment with a compact plan. Located on the ground floor on a superb and wide green courtyard, it consists of an entrance, a living room, three beautiful bedrooms of 15 to 14m2, a bathroom, a bathroom. water, a pleasant 12.50m2 dining kitchen with a view of the garden, separate toilets and a laundry room. A cellar. Perfectly maintained and secure building with caretaker. immediate proximity to the IÉNA metro, numerous shops, av KLEBER. Absolute calm.

**GROUPE MOBILIS**

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

